

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT atas berkat rahmat, karunia, dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Upaya Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kritis dalam Muatan Pelajaran PPKn dengan Metode Debat Aktif pada siswa Kelas V SDN Jati 06”. Penyusunan skripsi merupakan salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD), Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari sepenuhnya terselesaikannya skripsi yang disusun ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Untuk itu pada kesempatan ini peneliti meminta kritik dan saran yang membangun guna menyempurnakannya. terselesainya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak. Untuk itu pada kesempatan ini peneliti mengucapkan banyak terima kasih yang setulus-tulusnya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Dr. Otib Satibi Hidayat, M.Pd., selaku Pembimbing I dan Dr. Edwita, M.Pd., selaku Pembimbing II, yang dengan ikhlas dan sabar memberikan sumbangsih pemikiran, bimbingan, dan saran dalam penyusunan skripsi.

Kedua, Kepada Dr.Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian ini.

Ketiga, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku Ketua Program Stusi PGSD, yang telah memberikan dorongan semangat dan motivasi kepada penulis, Dr. Otib Satibi Hidayat, M.Pd., selaku Pembimbing Akademik dan seluruh dosen yang telah memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat Kepada Ibu Kodariah, S.Pd.MM., selaku Kepala Sekolah SDN Jati 06, yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan pengambilan data, dan penelitian di kelas V.

Kelima kepada Bapak H. Syatibi Sirajudin, S.Pd selaku Wali Kelas VB, yang telah membantu penulis sebagai kolaborator (observer) selama penelitian, serta rekan-rekan guru lainnya yang telah memberikan dorongan dan motivasi kepada penulis.

Lebih khusus kepada seluruh anggota keluarga, terutama kepada mama dan bapak tercinta yang selalu memberikan dorongan, semangat, serta doa tulus yang tiada henti-hentinya kepada penulis. Kakaku tercinta yang selalu memberikan motivasi dan dorongan serta doa kepada penulis.

Terakhir kepada teman-teman Program studi PGSD, teman-teman canci Sholeha, kelas D 2015, dan Marliano Essa Ananda yang selalu memberikan motivasi dan semangat serta saling bertukar pendapat kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih belum sempurna. Oleh karena itu, peneliti berharap Bapak/Ibu dosen dan teman-teman sekalian dapat memberikan masukan dan saran agar dapat menyempurnakan skripsi ini. Akhirnya, semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademik Universitas Negeri Jakarta. Terima Kasih.

Bekasi, Agustus 2019

Penulis,

Endah Pri Asturi